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EL FLASH DE LA COPA
I I I Arranca la Minicopa
Tras la primera jornada de la
Minicopa, disputada ayer, Regal FC
Barcelona y La Caja Canarias
permanecen invictos y hoy se jugarán
el pase a la final. En el otro grupo está
todo por decidir. Los resultados
fueron: Fundación Baskonia-Regal
Barça 21-54; DKV Joventut-Surne
Fundación Bilbao 42-40; La Caja
Canarias-Valencia Basket 41-20; Real
Madrid-Blancos de Rueda 49-40;
Fundación Baskonia-La Caja Canarias
17-36; Regal Barça-Valencia 48-33 B

I I I Scariolo, en el 'Clinic'
Sergio Scariolo, seleccionador
nacional, fue el ponente del clinic
organizado conjuntamente por la
AEEB y ACB. Bajo el título 'Primeros
pasos en la formación de un jugador',
el técnico destacó ayer la importancia
del entrenador de base para fomentar
la improvisación en los jóvenes
jugadores. Para el técnico, “cuando el
objetivo del entrenador es la
formación y ese trabajo es reconocido,
se está siendo coherente y estamos
trabajando en la dirección correcta” B

I I I Villacampa dice que seguirá
Jordi Villacampa, actual presidente del
Club Joventut de Badalona, afirmó
ayer que seguirá, como mínimo, un
año más en su puesto ya que sería
“una irresponsabilidad” marcharse
ahora. Villacampa indicó que “no sería
bueno para el club que entrara otra
persona y que se encontrara con todo
lo que esta pasando: con un
administrador, un juez y una masa
creditora” y añadió que su obligación
es “sacar al club de esta situación” . El
límite que se ha puesto es el final del
período de concurso B

I I I Norel, operado en Barcelona
El pívot del DKV Joventut Henk Norel
fue intervenido en la Clínica Quirón de
Barcelona por el doctor Ramón Cugat
para practicarle una ligamentoplastia
del ligamento cruzado interior de la
rodilla izquierda. Estará de baja hasta
final de temporada B

I I I Nicola, comentarista de TV
La cadena de deportes italiana
Sportitalia está cubriendo esta Copa
del Rey con un analista de lujo,
Marcelo Nicola, ex jugador de la Liga
ACB, acompañado del ex jugador
internacional italiano Gianmarco
Pozzeco B

I I I La Copa arrasa en Twitter
La Copa está arrasando en las redes
sociales, especialmente en Twitter. Por
ejemplo, en la primera jornada de la
competición, además del genérico
#CopaACB, hubo momentos en que
seis de las 10 palabras más
comentadas ('trending topics') en
España en algún momento del día
estaban relacionadas con el evento:
'Granca', 'Messina', 'Claver', 'BDR',
'Sergio Rodríguez', 'Pesic', 'Pete
Mickeal' y 'Javtokas' B

José Ignacio Huguet Madrid

n Recuperar la eficacia defensiva
e ir partido a partido son los dos
objetivos principales que se ha
marcado Sergio Scariolo de cara

alEurobasket de
L i t u a n i a d e l
próximo vera-
no.El selecciona-
dor español, que
como cada año

no se pierde la Copa del Rey, cree
que ese es el camino para regresar
ala sendadeléxito trasel decepcio-
nante sexto puesto del último
Mundial de Turquía, según apun-
tó ayer en un encuentro con diver-
sos periodistas.

“El primer objetivo es recupe-
rar esos rasgos de nuestro juego
queno tuvimos en Turquía, donde
nuestro rendimiento defensivo
fue bajo. En la cancha debemos
volvera ser una defensa muy com-
plicada de superar para nuestros
rivales, como sucedió en Polo-
nia”, señaló Scariolo, que una vez
abandonado el Khimki ruso se es-
tá dedicando por completo a la se-
lección.

La segunda gran premisa para
el preparador italiano es conse-
guir que su equipo viva los tor-
neos mirando sólo el corto plazo.
“Hemos de pensar que cada día
sólo se juega un partido, no hay
que pensar antes de tiempo en el
objetivo final”, declaró Scariolo,
para quien a nivel de resultados
reconoce que el objetivo es “ganar
la clasificación para los Juegos de
Londres sin pasar por el Preolím-
pico”, algo que España sólo conse-
guirá si llega a la final en el torneo
lituano.

La experiencia del Mundial,
donde la Selección no respondió a

las expectativas, puede ser positi-
va, según el técnico de Brescia.
“Creo que se ha hecho una re-
flexión y todos hemos sacado algo
útil.Serápositivo si logramos plas-
marlo en una actitud mental co-
rrecta en la próxima competi-
ción”.

Scariolo se felicitó por el buen
momento de los aleros españoles
(“Suárez, San Emeterio o Claver
están dando pasos importantes”)
y dejó la puerta abierta a la entra-
da de nacionalizados como Miro-
tic o Ibaka, aunque apuntó que
“no es una prioridad, al menos a
cortísimo plazo” B

J.I.H. Madrid

n Nadie como él conoce la Copa. Se
dice pronto, pero para el 'fisio' del
Regal Barça ésta de Madrid es la Copa
número 29 de su historial.
Usted estaba en Palencia, antes
incluso de que se creara la ACB...
Sí, y todavía disfruto la Copa como el
primer día.
¿Qué recuerda de aquella lejana
Copa de 1982-83?
Muchos nervios y mucha ilusión. Era
todo nuevo para mí. Ganamos la final
al Inmobanco en Palencia.
¿Han cambiado mucho las cosas
desde entonces?
Mucho no, muchísimo. El montaje que
ha hecho la ACB en esta Copa es
impresionante. Los vestuarios, la
organización, las actividades para la
afición... Ha llegado un punto en que
no hay nada que envidiar a la NBA.
Y sabe de qué habla...
Sí, yo he ido mucho a Estados Unidos
y he tenido la oportunidad de trabajar
con bastantes equipos. ¿Sabe lo que
me dijo un técnico de los Knicks?
Explique, explique...
Que los entrenadores, los jugadores,
los directivos, todos pasan en el
mundo del basket menos los fisios y
los periodistas. Al final las memorias
de este deporte las tendremos que
escribir entre usted y yo.
¿Ha perdido algo de encanto la
Copa al haber crecido tanto?
En absoluto. De puertas hacia dentro
todo sigue igual, sólo cambia el
envoltorio.
Elija un gran recuerdo de la Copa
del Rey.
La explosión de Pau Gasol en
Málaga'2001. Me acuerdo cuando al
final de partido le dijo a Jasikevicius
“pásamela que me la voy a jugar”.
¿Y el peor?
Es muy triste cuando vienes con toda
la ilusión y te quedas fuera en el
primer partido. Y más en un equipo
con las expectativas del Barça.
¿Llegará a cantar las 40 de Copas?
Mientras el club confíe en mí y yo
mantenga la ilusión, aquí me veréis B

SERGIO SCARIOLO

“No hay que pensar
antes de tiempo
en el objetivo final”

“ Los nacionalizados
nos pueden ayudar,
aunque utilizarlos
no es una prioridad,
al menos a
cortísimo plazo”

DKV dejará de ser el patrocinador
principal del Joventut pero seguirá
vinculado a la Fundación del club,
según Josep Santacreu, consejero
delegado. Lo dijo junto a Jordi
Villacampa en la presentación del
libro 'La aventura de compartir',
resumen gráfico de los diez años
de vinculación Z FOTO: C. CHAVES

OFF THE RECORD El seleccionador español sigue la Copa pensando ya en el Europeo de Lituania

Scariolo: “El objetivo es
recuperar la defensa”

Sergio Scariolo, ayer, en las gradas del pabellón FOTO: CLAUDIO CHAVES

+ LAS FRASES

TONI BOVÉ
Fisioterapeuta del Regal Barça

“Sólo quedan
los 'fisios' y los
periodistas”

Toni Bové, en su Copa número 29 FOTO: CHAVES

DKV seguirá
con la Penya
en otro nivel


